

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan dan ketekunan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **"Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model *Learning Starts With A Question* (LSQ) dengan *Question Students Have* (QSH) di Kelas X SMA Swasta YAPIM Medan pada Materi Pokok Virus Tahun Pembelajaran 2014/2015"** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran sejak awal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn.Gaol, M.Kes, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, dan Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan pada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai dan jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Antoni Simbolon selaku kepala sekolah di SMA Swasta YAPIM Medan, dan kepada BapakJoel Siburian, SP, selaku guru Biologi di tempat penelitian yang telah membantu Penulis menyelesaikan penelitian ini, beserta seluruh guru dan staf SMA Swasta YAPIM Medan. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orang tua dan semua keluarga tercinta khususnya ayah Bistok Sitorus dan ibu Bernike Tambun yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan kasih sayang, memberi semangat, dan memberikan bantuan moril dan materil selama masa

perkuliahan. Skripsi ini penulis persembahkan untuk orang tua sebagai tanda terimakasih yang terdalam.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat penulis serta teman terdekat Sovian Van Houten Halawa yang selalu membantu dan mendampingi penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih, semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan berkat dan Anugerah kepada kita semua.

Medan, September 2014

Penulis,

Fransiska Sitorus
NIM. 4103141024

THE
Character Building
UNIVERSITY